'Alito' pide que INE y TEPJF actúen con independencia; a AMLO 'ya le tienen que poner un alto', dice

Luego de que la Comisión de Quejas y Denuncias del INE decidió no frenar los recorridos que los aspirantes presidenciales de Morena hacen por el país, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, lanzó un llamado a que las autoridades electorales se apeguen a la ley y actúen con independencia.

Entrevistado en la Cámara de Diputados, el líder de los priistas dijo que es necesario que se ponga un freno al Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador para que ya no intervenga en el proceso electoral, pues acusó que con sus declaraciones "está haciendo campaña".

"Lo que dice el presidente es inadmisible, es irresponsable, ya le tienen que poner un alto, está metido de cabeza en el proceso electoral y eso no se puede permitir, es una elección de Estado", dijo.

Por ello, Alejandro Moreno, también conocido como 'Alito', pidió al INE y también al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ejercer sus facultades y que tomen decisiones con base en el marco legal.

Dijo que lo que se quiere es contar con instituciones firmes que den a la ciudadanía la garantía de que la decisión que tomen será respetada.

"Que el Instituto Nacional Electoral y el Tribunal Electoral ejerzan sus facultades que les marca la ley, que es independencia, autonomía y decidir con base a la ley.

¿Qué queremos? Instituciones democráticas sólidas, fuertes, firmes y que la ciudadanía no solo tenga la certeza, sino que la ciudadanía sepa que va a participar con amplitud, con transparencia y que su decisión será respetada", declaró.

https://www.razon.com.mx/mexico/eleeeciones-mexico-2024-alejandro-moreno-pide-ine-tepjf-actuen-independencia-corcholatas-amlo-poner-alto-dice-534206